

Alpicat aprobará hoy en pleno ir al juez por el caso de la autovía

ALPICAT

S.M.

El Ayuntamiento de Alpicat aprobará esta noche en una sesión plenaria llevar al contencioso administrativo el proyecto de la autovía entre Lleida y Huesca, en concreto el tramo que va desde Alpicat a la Cerdera, porque, según informó el alcalde del municipio, Pau Cabré, el proyecto constructi-

vo es diferente al proyecto informativo que salió a exposición pública.

Según Cabré, si el proyecto se ha modificado debería volver a exponerse públicamente para que se pudieran presentar las alegaciones correspondientes. Además, algunos de los propietarios afectados por el cambio aún no lo sabían.